

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil 'alamin, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT karena atas karunia, petunjuk dan ridho-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **Perbandingan Gambaran Sitopatologi *Fine Needle Aspiration Biopsy* (FNAB) Limfadenitis Tuberkulosis Pada Awal Diagnosis dengan Setelah Pengobatan Spesifik**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk menempuh Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari sempurna baik dari segi penguraian maupun penyajiannya, mengingat terbatasnya pengetahuan yang penulis miliki. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak yang membaca demi kesempurnaan di masa yang akan datang. Penyusunan skripsi ini berhasil disusun tidak lepas karena bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang ikut terlibat. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH. selaku Rektor Universitas Islam Bandung dan jajarannya, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan jajarannya.

Dr. Abdul Hadi Hassan, dr., SpPA(K)., M.Kes. dan Dr. Santun Bhekti Rahimah, dr., M.Kes selaku pembimbing selama penyusunan skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada kedua pembimbing terbaik yang senantiasa memberikan pengarahan, petunjuk, dan dorongan pembuatan skripsi dengan sabar membimbing saya sampai akhirnya skripsi ini dapat diselesaikan,

Susan Fitriyana, dr., M.M.R.S. sebagai dosen wali yang selalu membimbing dan memabntu dalam pembelajaran selama di PPSK. Saya ucapkan terima kasih banyak kepada Bapak Haitan selaku petugas bagian SDM Laboratorium Klinik Utama Pramita atas bantuannya dalam pencarian data pasien.

M. Muslich dan Aminatul Mubarakah kedua orang tua penulis, orang tua terbaik yang pernah ada. Terima kasih untuk selalu mendoakan, mendukung, dan meridhai semua jalan yang penulis pilih, karena doa kedua orang tua inilah penulis dapat terus melangkah memupuk mimpi menjadi kenyataan, Yudi Al Amin dan Nida Ul Khasanah kedua kakak dari penulis yang selalu menjadi teladan bagi penulis. Keberadaannya membuat penulis menjadi semangat menjalani jalur yang telah penulis pilih.

Angkatan terbaik *Trochanter* 2016, M Fadhiil Ramadhin, Cecep M Solehudin, dan Nada Maudy terimakasih teman seperjuangan penulisan skripsi, Barakuda sahabat yang selalu mengisi keceriaan dan mendukung dalam kesulitan, dan Adilla Punky Meyda Suhandha sahabat terbaik, terimakasih telah selalu ada menjadi sumber semangat untuk perubahan perjalanan hidup.

Semoga bantuan dari semua pihak dapat menjadi berkah dan dapat dibalas oleh Allah SWT. Semoga skripsi ini bias diterima dan dapat bermanfaat untuk menambah pengetahuan maupun wawasan dan kemajuan ilmu kedokteran khususnya Aamiin.

Bandung, Januari 2020

Penulis

Mochamad Iqbal Baiquni